

***Rome, Italie, 14 août (Infosplusgabon) - L'Organisation de défense des droits de l'Homme, Amnesty international, a demandé mardi aux autorités italiennes et maltaises, d'arrêter de jouer avec la vie des migrants à bord du bateau humanitaire "Aquarius" qui se trouve en Méditerranée avec 141 migrants dont 73 enfants.***

Amnesty a demandé aux autorités de ces deux pays d'accueillir ces migrants à bord de ce bateau, propriété d'une ONG humanitaire, a notamment indiqué l'agence de presse italienne Akai, citant une autorité d'Amnesty, Maria Sirano, qui ajoute qu'il est temps que les gouvernements européens arrêtent de jouer avec la vie des migrants.

Elle a qualifié la position des autorités italiennes et maltaises de "horrible et sauvage", soulignant que les gouvernements occidentaux "abandonnent sans vergogne" leurs responsabilités à l'égard des personnes dont le chemin est coupé en mer.

Amnesty International a exprimé sa préoccupation à l'égard de la position des autorités de Gibraltar dont "Aquarius" bat le pavillon et qui menacent de mettre fin à son "immatriculation", afin de bloquer ses opérations de recherches et secours en mer.

"Il faut saluer les efforts constants que déploient les ONG et non les sanctionner ou entraver leurs activités", a notamment commenté Mme Sirano, appelant les dirigeants européens à s'accorder rapidement pour un régime de recherches et de secours qui jouit de la confiance et du sérieux de tous, afin de permettre aux personnes secourues d'arriver rapidement au port le plus proche en sécurité, conformément au droit maritime.

Des ONG avaient fait état de la noyade de 721 migrants en Méditerranée durant les mois de juin et de juillet de cette année, faisant porter la responsabilité de cette tragédie aux politiques destructrices adoptées par les Etats dans le domaine de la migration.

Une organisation de secours espagnole avait annoncé le 30 juin 2018 que les autorités italiennes avaient refusé, le 29 du même mois, de venir au secours à un de ses bateaux en difficulté au large de Tripoli et des informations ont ensuite fait état de la noyade de 100 migrants dans la même zone.

FIN/INFOSPLUSGABON/IOL/ GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon